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秋も深まり、木々の葉が色付き始める季節になりました。 

９月１６日（水）に、今年度第２回目の保護者協議会を開催しましたので、内容を

お知らせします。 

 

○制服等について 

 前回の会議で、今後の課題として挙がった「統合時に買い替えが必要な体操服等の

購入費用に対する支援」について、『教育後援会と相談の上、統合記念事業の一環と

して保護者負担への支援が行われるよう準備を進めていく』との報告がありました。 

 

○統合準備会について 

 統合に向けて下館中学校区と下館北中学校区の小中学校の教職員等で組織した「統

合準備会」の検討スケジュールについて、資料の説明がありました。 

 統合準備会では、「総務部会」、「小小交流部会」、「中中交流部会」、「学校事務部会」、

「地域・ＰＴＡ部会」の５部会に分かれ、個別に準備を進めていくことになりました。 

 今年度、コロナ禍の影響で実施が難しい児童・生徒の交流事業については、来年度

以降の計画的な実施が期待されます。 

 

○通学路について 

統合後、現在の下館北中学校区の生徒がどのような経路で下館中学校（五所地区に

あっては下館西中学校）に通うべきか、新たな通学路について話し合いました。 

交通量の多い「国道５０号線」、「国道 294 号線」、「五所街道」の横断箇所や防犯

上の観点等を踏まえて事務局が作成した「基本となる通学路」の案を基に話し合い、

一部修正等の提案を行いました。 

今後、市では、提案を受けた通学路（案）の安全対策（防犯灯の整備等）について、

検討・準備を進めていくことになりました。 

  ・・・・・・・   

○次回の開催について 
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※ 新たな通学路（案）に対する市の準備状況や、統合準備会の来年度の事業計画につ

いて話し合う予定です。（開催日時は、後日、別途お知らせします。） 

 

問い合わせ先 教育委員会 学務課 Tel：22-0181 


